

Pacheco, Palacios, Cindy, “Los rastros, de alto riesgo para la salud”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 20 de septiembre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/20/index.php?section=sociedad&article=004n3soc>

Las condiciones de los rastros municipales de Guerrero son considerados de alto riesgo para el ser humano porque incumplen con todos los estándares reglamentados para el sacrificio de animales, indicó la Comisión Federal para la Protección contra Riesgo Sanitario (Cofepris).

Durante la ponencia El papel del municipio en la protección contra riesgos sanitarios, el especialista Marcelo Citrini expuso que la Cofepris hizo una investigación en diversos rastros de México, algunos de ellos en Guerrero. Precisó que en el estudio detectaron que el 75 por ciento del abasto de carne que se consume en el país representa “un grave problema” de salud pública, pues la forma en que los animales –bovino, porcino y caprino, principalmente– son sacrificados no cumplen con los lineamientos de salud.

“Los animales son sacrificados en el suelo, no los anestesian antes del sacrificio, su misma piel es utilizada como mantel en el piso y su sangre es arrojada a la calle sin restricción alguna; la carne es cortada en el mismo lugar, todos estos elementos llevan a una condición insalubre, focos de contaminación”, expresó.

Dijo que al igual que Guerrero, el Distrito Federal no tiene control de los rastros, y urgió a la regionalización de estos servicios para que cada municipio aplique en forma inmediata la reglamentación.